

Informe Trabajo Final de Grado
Facultad de Psicología
[Fecha]. 16/08/2022
Estudiante: Jimena Eguren

Título: El vínculo entre personas mayores y Tecnologías de la Información y Comunicación: análisis desde una experiencia durante la pandemia por COVID-19

Tipo de trabajo: Monografía Final de Grado
Docente Tutor/a: Prof. Adj. Mónica Lladó
Docente Revisor/a: Asistente Mag. Virginia Álvarez

Período solicitado para Lectura Pública:

1. Aspectos formales: El trabajo cumple con los requisitos formales de presentación. Está adecuadamente estructurado. Resulta claro, comprensible y reviste coherencia entre sus apartados.

2. Articulación:

La estudiante logra una adecuada articulación teórica realizando aportes originales para pensar la temática, fundamentalmente en lo que refiere a la relación entre persona mayores y tecnologías de la comunicación (si bien la estudiante utiliza el término vínculo, considero que relación resulta más apropiado, ya que el vínculo implica bidireccionalidad) Toma referencias contemporáneas relacionadas con la vejez y las tic en contexto de pandemia y lo articula adecuadamente con información sobre el acceso en nuestro país, lo cual nos posibilita una adecuada contextualización de la experiencia. Plantea interrogantes necesarias para seguir pensando en las políticas públicas relacionadas con el acceso a las TIC

En lo que refiere a la primer parte de su objetivo "Analizar la planificación e implementación..." si bien menciona ciertas dificultades en la implementación relacionadas con la no priorización de algunos espacios, hubiera sido interesante analizar con mayor profundidad algunas características del Sistema Nacional Integrado de Salud y el Paradigma predominante en las actividades realizadas. Cabría preguntarnos si la demora en autorizar la propuesta por parte del Centro de Salud, así como la dificultad en el espacio y soportes para realizar las tareas, sólo responden a un predominio del modelo clínico o también es posible pensarlo en relación a la ausencia de Metas prestacionales relacionadas con el grupo etario.

3. Consideración final:

El trabajo da cuenta de un proceso de lectura, análisis y reflexión. Se sugiere en la defensa oral profundizar los factores institucionales intervinientes en la planificación y ejecución de los Talleres, así como también problematizar la no continuidad de las dos parejas en el proceso.

Interesante análisis de la implicación, en donde da cuenta de un proceso de reflexión que estuvo desde el inicio de la experiencia.